
 

 

 

                           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

                            

                           

                           

グリーングラスロッツがチャリティマルシェ開催 
 

5 月 12 日～14 日の 3 日間、NＰＯ法人グリーングラスロッツ主催により、チャリティマルシェ・コンサートが開催されました。会

場は、愛知県支部光岡保之会長自宅庭園。会長ご夫妻が丁寧に育ててきた 150 種類・500 株以上のバラが満開に咲き誇る

中、たくさんの来場者で 3 日間賑わいました。光岡会長は「満開のバラと満開の笑顔でお出迎え」をテーマにしようとお話され、

たくさんのボランティアが終始笑顔でお出迎え・対応されたのが印象的でした。今回は、奥様の光岡幸子さんの提案でオイスカ

のお米とたまごを使った「卵かけご飯」がメニューに加わりオイスカのＰＲができました。またセンターでは、オイスカ野菜・お米、

手作りクッキーをバザーで販売し大勢の方にお買い求めいただきました。 

イベントでの収益金は、海岸林再生プロジェクト・アラル海（ウズベキスタン）緑化支援のために役立てられます。 

                                                   小杉裕一郎（筆） 
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バラが咲き誇る光岡邸 庭園 研修生バザーで活躍 
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愛知県支部光岡会長より伊藤前会長に感謝状贈呈 



 

 

                             

                             

                            

                             

 

 
 

オイスカの農産物が、学校給食の食材に！ 

― オイスカ中部日本研修センターの一押し ― 
（公財）オイスカ愛知県支部     会長 光岡 保之 

 

オイスカ中部日本研修センターにとって本年度は画期的な年となりました。みよし市が小山市長の発案でオイスカの生

産物を学校給食に使っていただくことが出来ました。 

これは、オイスカにとってとても嬉しいビッグニュースです。半年ほど前から小山市長の提案でオイスカの自然栽培の生

産物をみよし市の子供たちに提供してもらえないかという思いがけないお話がありました。もちろん、オイスカとしては「喜ん

で」と即答させていただきました。 

オイスカは、職員が研修生に「食の安全を第一に」と指導しながら米、野菜、卵の生産をしていますので学校給食の食

材としては自信をもって提供できます。 

本年、5月 25日（金）にみよし市の学校給食の中でオイスカの大根と人参を使ったサラダとしてみよし市の全小中学校

保育園約２０００人に提供されました。 

当日はみよし市の三吉小学校では３年生の児童とオイスカ研修生の交流会も実施され楽しい国際交流会も開催されま

した。当日の様子は、中日新聞でも大きく取り上げられて報道していただいたことも感謝です。 

この度の素晴らしい提案をして頂いたみよし市の小山市長に深く敬意を表したいと思います。 

 小山市長は、昨年オイスカ愛知県支部がウクライナの人道支援の募金をお願いした際も即日私の自宅にお越しいただ

き、ポケットマネーで多額の募金をいただきました。 

小山市長の勇気と英断と実行力に改めて敬意を表すると共に、オイスカにとっても生産した農産物が未来を担うこども

達の成長に欠かせない学校給食に活用して頂けることは、オイスカに対して公の機関の間で大きな信頼をいただけたこと

に深く感謝を申し上げます。 

 

     
 

 

          袋掛けボランティア 
５月１８日（木）毎年恒例となりました、オイスカ鴛鴨

友の会の皆様が桃の袋掛けボランティアに来て下さ

いました。当日は晴天にも恵まれ、研修生達と一緒に

作業をして頂きました。桃の木は古くなり着果数も少な

くなって来ましたが、新しく植えた 40 本が徐々に大きく

なって来ましたので、来年に期待して頂きたいと思い

ます。ありがとうございました。    

        筑田明生（筆） 
 

 

 

オイスカ知立推進協議会総会 
 5月 15日(月)、 知立市地域福祉センター(知立市

福祉の里八ツ田)にてオイスカ知立推進協議会総会

(鈴木恭子会長)が行われました。 

 当日は 15名ほど参加され、知立市副市長の水谷

弘喜様、知立市議会議長の中野智基様にもご参加・

ご挨拶をいただきました。 

 議事は滞りなく進行し、農業研修生のフィジーのミリ

さんが代表スピーチを行いました。昨年度設立された

ばかりの新しい推進協議会です。これからよろしくお願

いいたします。 

 

  
 


